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堀江地区タウンミーティングでいただいた意見等と市の回答 

☆ 項 目 意 見 の 内 容 
対応可能性と 

対応時期 

対応策または 

不可能な理由等 
担当課 

1 

安全安心 通学路の安全対策について、危険

箇所についてカラー舗装を出来な

いか 

 

■可 能 

□対応済 

■年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

 危険箇所のカラー舗装については、現地調

査を行い、舗装状態等を確認するとともに通

学路点検の成果を踏まえて、緊急性等を考慮

し、優先順位を決めて対応しています。  

ご指摘の危険箇所については学校、地域、

道路管理者、警察等の関係者が、6 月 26 日に

現地で立会し、横断歩道のカラー化等の対策

を行う予定です。 

道路管理課 

和泉 裕一 

948-6834 

学校教育課 

吉岡 祐郁 

948-6590 

2 

安全安心 路上駐車も危険箇所になる。駐車

禁止の立て看板を作ってもらえな

いか 

 

□可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

交通規制を担当する松山西警察署に、ご意

見をお伝えし、地元の皆さんと現場を確認し

ていただきました。道路上に道路交通法で定

められた標識以外の看板を取り付けることは

困難ですが、悪質なものについては、松山西

警察署と連携して取り締まりで対応すること

としています。 

道路管理課 

和泉 裕一 

948-6834 

3 

高齢者福祉 単身高齢者の全戸訪問調査の結果

を説明して欲しい 

自主防災、社協への名簿の提供も

考慮して欲しい 

 

■可 能 

■対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

６月５日の地区民生児童委員協議会会長会

で調査結果を説明し、名簿についても、各地

区の民生委員協議会会長にお渡しし、緊急時

の安否確認等で活用いただくこととしていま

す。 

 

高齢福祉課 

橋口 徳則 

948-6410 
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4 

子育て支援 児童と高齢者の触れ合いの場をお

願いできないか 

 

□可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

 地区別に最寄りの児童館との距離を比較し

た場合、優先して整備をすべき地区も残され

ていることから、堀江地区については、今あ

る保育所や幼稚園、小・中学校、公民館など

を有効に活用していただきたいと考えており

ます。 

保健福祉政策課 

高岡 伸夫 

948-6821 

5 

まちづくり うみてらすに普段から人が来れる

場所があればいい 

 

■可 能 

■対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

堀江港（うみてらす）ではこれまでも毎年

開催されている「十七夜・堀江港祭り」のほ

か、平成 23年からは、青空市やコンサート等

のイベントが、「堀江地区まちづくりコミュニ

ティ会議」によって開催されています。 

今後も、コミュニティ会議が主体となって、

堀江港を有効に活用し、堀江地区の更なる賑

わい再生のため役立てていただきたいと考え

ています。 

 

空港港湾課 

升本 一 

948-6491 

6 

防災 堀江公民館に屋上避難場所を 

山崎の丘に避難場所を 

 

□可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

避難場所は、一定の基準に基づき、学校や

公民館などの既存の公共施設を指定してお

り、新たな避難所の整備はしておらず、それ

ぞれの施設については、施設所有者が必要に

応じ安全確保を図っています。 

平成２５年６月１０日に県が公表した被害

想定調査報告での南海トラフ巨大地震の場

合、松山市の最大震度は７、津波最大高３．

９ｍ（由良港）、震源域から伝播してくる直接

的な津波の影響を受けるのは、松山港で約１

１５分と予想されていますので、それまでに

津波が及ぶ恐れのない場所に避難してくださ

い。 

危機管理担当部長付 

矢野 秋文 

948-6793 

 

学習施設課 

二宮 仁志 

948-6873 
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ご意見のあった堀江公民館は標高 4.8ｍで

あり、現在の想定では最高津波高より高いた

め、屋上の避難場所設置は考えていませんが、

堀江地区は海に近い地域もあることから、海

岸や遡上の恐れのある権現川、大川などの河

川から離れた内陸部や山間部の方向に避難す

ることが大切です。 

具体的には、ＪＲ予讃線から東側、山の方

向（標高の高い場所）に避難することが適切

と考えられますので、警報等発令に合わせて

避難ができるよう、避難場所・避難経路等の

確認などを日頃から行っていただきますよう

お願いいたします。 

また、松山市のホームページでも、任意の

地点の標高を確認することができる標高マッ

プシステムの運用を開始したことで、津波避

難対策の充実を図り、市民の皆様の安全安心

につなげていきたいと考えております。 

【参考】堀江公民館 標高４．８ｍ 

    堀江小学校 標高９．４ｍ 
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社会教育 堀江小学校に立って出し入れでき

るテントをしまう場所を整備して

欲しい 

 

□可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

小中学校の倉庫は、敷地の有効利用を図る

ため、プール下のスペースに設置しています。 

学校敷地内に新たな施設を設けることは、

学校の運営管理上支障が生じますので、ご不

便をおかけしますがご理解ください。 

学習施設課 

二宮 仁志 

948-6873 
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河川 権現川、郷谷川の川ざらいをして

ほしい 

 

■可 能 

■対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

翌 27日に地域の皆さんと現場の立会いを実

施しました。両川ともに県管理河川であり、

29 日に県中予地方局に出向き要望内容の対応

を依頼し、30 日、県中予地方局から地域の皆

さんに県の対応方針について説明していただ

きました。 

 

下水道サービス課 

尾崎 隆輝 

948-6538 

9 

まちづくり 堀江支所のサイレンを変えてほし

い 

 

■可 能 

□対応済 

■年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

支所のサイレンの音については、地域の皆

さんの中でも受け止め方がさまざまです。 

今後、対応について協議させていただきた

いと考えています。 

タウンミーティング課 

片岡 泰広 

948-6383 

10 

社会教育 堀江小学校のグラウンドの照明の

照度を調査して欲しい 

 

■可 能 

■対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

6 月 19 日に発言された方と現場で立会い、

照度は十分に確保されていることをお伝え

し、ご了解いただきました。 

なお、老朽化した機器の取り替え及び現在

切れている電球（２灯）の取り替えを行いま

す。 

地域学習振興課 

毛利 雄一朗 

948-6918 

11 

まちづくり まちづくりコミュニティ会議の交

付金を増やしてもらえないか 

 

□可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

補助金、交付金につきましては、今後のま

ちづくり協議会の普及に伴い、各地区の状況

に応じて、今後、対象範囲の見直し等を含め

総合的に検討して参りたいと思います。 

市民参画まちづくり課 

余吾 雄一 

948-6963 
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12 

まちづくり 堀江港に釣りの餌を売る場所を作

って欲しい 

 

■可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

■未定 

□不可能 

□その他 

堀江港（うみてらす）の利用については、

本来の港湾施設の休憩所の目的の範囲で、現

在、要望が出ている飲食や物品販売などへの

利用についても、「堀江地区まちづくりコミュ

ニティ会議」のご意見をいただきながら、地

域の活性化に役立つ利用方法を検討していき

たいと考えています。 

空港港湾課 

升本 一 

948-6491 

13 

まちづくり タウンミーティングを通じて４１

地区がどう繋がる、広がると考え

ているか 

 

□可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

タウンミーティングを通じて、それぞれの

地域の魅力や課題を把握するとともに、多く

の地区で共通する課題などについては、必要

に応じ全市的な取り組みを図っています。今

後、各地区でのタウンミーティングを通じて、

各地区のつながりを深め、市民主体のまちづ

くりを広めていきたいと考えています。 

タウンミーティング課 

片岡 泰広 

948-6383 

 

14 

子育て支援 子ども達の活動を支援する人材、

予算を付けてもらえないか 

 

□可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

子ども達の活動支援については、子ども子

育て関連 3 法が成立し、27 年度からの本格施

行が予定されています。 

その中で、児童クラブの対象者が小学校６

年生まで拡大されることとされており、「放課

後子ども教室」やまちづくりコミュニティ会

議の取り組みなど、地域における子育て支援

に関する取組みのあり方を総合的に検討する

必要があると考えていますので、今後、地域

の皆さんとも協議させていただきたいと考え

ています。 

 

子育て支援課 

重谷 治 

948-6411 

地域学習振興課 

首藤 健二 

948-6813 

市民参画まちづくり課 

古田 真樹 

948-6963 
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15 

環境 ポイ捨てが多いのでゴミ箱を増や

してもらえないか 

 

□可 能 

□対応済 

□年度内 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

公共の場所に設置しているごみ箱について

は、分別されていないごみや家庭内で出たご

みを投棄されることが頻発したため、現在、

順次撤去をしています。 

本市では、ごみのない美しい街づくりを目

指してごみ箱を設置する対策ではなく、ポイ

捨て禁止の啓発を行なうとともに、市民や企

業の皆さんの協力を得て、ボランティアによ

る美化活動を推進しています。 

 

環境事業推進課 

泉 正三 

948-6434 

 

 


